
LAMENESS

It is important to shake  
the container thoroughly  
before spraying.

Dosage for topical administration: 
•	Spray for approximately 3 seconds  

until the treatment area is evenly coloured. 
•	In case of foot infections, this treatment  

should be repeated after 30 seconds.

ACCURATE 
SPRAYING 

SPRAYS  
180°

NO WITHDRAWAL 
PERIOD

Withdrawal period for meat, 
offal and milk: zero days

Sprays upside down

Dries quickly and does not drip

Treat foot infections  
every 24 hrs

Cyclospray 2.45% chlortetracycline HCI. 
Topical spray for cattle, pigs and sheep.

Keep the Herd Moving



The etiology of infectious lameness is multi-factorial. Dechra supports an integrated approach  
where good husbandry, early detection and correct therapy keep your herds moving.

Good husbandry
With the transition towards larger farms and Comfort Zone and  
free stalls, infectious lameness diseases like dermatitis digitalis 
have propagated as well. Ensuring good husbandry conditions,  
like comfortable bedding, flooring systems and manure removal  
are first-line preventive actions.

Early detection
Regular claw trimming by a professional helps with detecting  
any problems early. Internal and external biosecurity is the key  
to success: Be aware of integrating infected animals into the  
herd. Suitable cleaning facilities for boots and tools not only  
keep your animals safe but also keep the workforce happy.

Therapy 
Correct treatment of infection lameness must include proper  
claw trimming on an regular interval. Find out which claw trimming 
intervals meet the individual farm’s needs. After proper cleaning 
and trimming, make sure that the foot is treated with an antibiotic  
spray according to the product label. A bandage keeps the  
animal’s foot clean and protected after its release.
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ACTIVE INGREDIENT: Chlortetracycline hydrochloride, Ph. Eur., 2.45% w/w.  
Also contains blue colouring to easily see the area treated.

INDICATIONS: For use in cattle, sheep and pigs as an aid in the prevention  
of infections of superficial traumatic or surgical wounds caused by microorganisms  
sensitive to chlortetracycline. Recommended as an aid in the treatment of interdigital  
dermatitis (footrot) in sheep and cattle.

NOTE: Interdigital dermatitis in sheep and digital dermatitis in cattle are multifactorial  
disease processes for which there are no unique approaches for prevention and treatment. 
This product is to be used as part of a whole herd management program which may also 
include environmental management and footbathing. 

STORAGE: Store at room temperature (15-30°C). Extremely flammable aerosol. Pressurized 
container. May burst if heated. Do not expose the container to direct heat or sunlight. Keep 
away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other sources of ignition.

Dechra Veterinary Products Inc.  

1 Holiday Avenue, East Tower, Suite 345, Pointe-Claire, Quebec, H9R 5N3, Canada

Tel.: 1-855-332-9334  |  Technical Services: technical.ca@dechra.com  |  www.dechra.ca

Integrated approach to lameness
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BOITERIE

Il est important de bien 
agiter le contenant avant 
de vaporiser.

Posologie pour administration topique : 
•	Vaporisez pendant environ 3 secondes, 

jusqu’à coloration uniforme de la zone  
de traitement. 

•	En cas d’infections des onglons,  
répéter le traitement après 30 secondes.

APPLICATION 
PRÉCISE 

RAYON DE 
180°

AUCUN DÉLAI 
D’ATTENTE

Délai d’attente pour la viande, 
les abats et le lait : zéro jour

Vaporise à l’envers

Sèche rapidement, sans goutte

Traitez les infections  
des onglons aux 24 heures  
seulement

Cyclospray 2,45% p/p de chlorhydrate 
de chlortétracycline. Vaporisateur  
topique pour bovins, ovins et porcins.

Gardez le troupeau  
en marche



L’étiologie de la boiterie infectieuse est multifactorielle. Dechra soutient une approche intégrée, où les bonnes  
pratiques d’élevage, la détection précoce et un traitement adéquat gardent vos troupeaux en marche.

Bonnes pratiques d’élevage
Avec la transition vers de plus grandes étables et la stabulation libre à logettes 
et zones de confort, les boiteries d’origine infectieuse, comme la dermatite  
digitale, se propagent plus facilement. La mise en place de conditions  
d’élevage adéquates, comme l’installation de matelas et de caillebotis  
et l’élimination du fumier constituent les approches préventives initiales.

Détection précoce
Le parage régulier des onglons par un professionnel aide à la  
détection précoce de tout problème. Les mesures de biosécurité  
internes et externes sont les clés de la réussite : restez à l’affût  
pour éviter l’intégration d’animaux infectés dans le troupeau.  
Des installations de nettoyage appropriées pour les bottes et  
les outils veilleront à la sécurité de vos animaux et feront le  
bonheur de votre équipe.

Traitement 
Le traitement adéquat de la boiterie infectieuse implique un parage 
 compétent et régulier des onglons. Renseignez-vous sur la fréquence  
convenant aux besoins en parages de chaque exploitation. Une fois  
les onglons bien nettoyés et taillés, n’oubliez pas de traiter le pied de l’animal 
à l’aide d’un vaporisateur antibiotique, conformément à l’étiquette du produit. 
Un bandage assure la propreté et la protection du pied de l’animal ensuite 
relâché.
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INGRÉDIENT ACTIF : Chlorhydrate de chlortétracycline, Ph. Eur., 2,45 % p/p. 
Contient également un colorant bleu pour visualiser facilement la zone traitée.

INDICATIONS : Pour utilisation chez les bovins, les ovins et les porcs comme 
aide à la prévention des infections des plaies chirurgicales ou traumatiques 
superficielles causées par les micro-organismes réagissant à la chlortétracycline. 
Pour aider au traitement de lésions actives, associées à la dermatite digitale, 
causées par des organismes sensibles à la chlortétracycline (chez les porcs  
et les bovins).

REMARQUE : La dermatite interdigitée chez l’ovin et la dermatite digitale chez le bovin sont des 
affections multifactorielles pour lesquelles il n’existe pas d’approche préventive et thérapeutique 
unique. Ce produit est destiné à une utilisation dans le cadre d’un programme de gestion du troupeau 
pouvant comprendre des mesures environnementales et des pédiluves. 

ENTREPOSAGE : Conserver à température ambiante (15-30 °C). Aérosol extrêmement inflammable. 
Contenant sous pression qui risque d’exploser si chauffé. Ne pas exposer directement à la chaleur  
ou aux rayons du soleil.  Garder loin de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, d’une flamme 
vive et d’autre sources d’incendie.

Produits vétérinaires Dechra inc.  

1, avenue Holiday, tour Est, bureau 345, Pointe-Claire (Québec) H9R 5N3 Canada
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Approche intégrée pour la boiterie
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